



25.07.2014 - 17:00 Uhr

## **renault, partenaire mobilité exclusif d'air 14 / 115 ans de performance et une «étoile filante» lors du meeting aérien air14!**

Urdorf (ots) -

Le meeting aérien AIR14, qui se déroulera les week-ends des 30/31 août et 6/7 septembre, célèbre trois anniversaires: les 100 ans des Forces aériennes suisses, les 50 ans de la Patrouille Suisse et les 25 ans du PC-7 TEAM. Mais la technique, la puissance, la force centrifuge et l'aérodynamique exerceront leur fascination également au sol! En tant que partenaire mobilité officiel d'AIR14, Renault expose une sélection unique de perles automobiles témoignant de 115 ans de passion et de performance, des légendaires véhicules sportifs à l'Étoile filante propulsée par une turbine à gaz, en passant par une gamme actuelle englobant entre autres la série spéciale limitée Megane R.S. 275 Trophy AIR14. Par ailleurs, le lancement en Suisse de Nouvelle Twingo n'aurait pu trouver un cadre plus spectaculaire que le meeting aérien de Payerne. Vivent les émotions! Il existe, entre ciel et terre, un espace difficile à saisir, mais qui n'en est que plus fascinant. C'est l'espace aérien dans lequel les pilotes d'AIR14 feront étalage de leur maîtrise de la plus belle des manières. Mais il y a aussi des phénomènes qui, pour ainsi dire, «tombent du ciel». L'un d'eux s'appelle l'Étoile filante. Cette voiture de légende, qui est exposée dans le Partner Village d'AIR14, sous la tente Renault, fait partie d'une exposition aussi exclusive que fascinante, grâce à laquelle la marque présente 115 ans de passion de l'automobile.

Entre ciel et terre

La pièce maîtresse de l'exposition - l'Étoile filante - établit un lien direct entre le ciel et la terre. Propulsée par une turbine à gaz développant 270 ch, cette voiture atteint, le 5 septembre 1956, la vitesse de 306,9 km/h après 1 kilomètre départ arrêté, et 308,86 km/h après 5 kilomètres. Un record toujours valable aujourd'hui!

Depuis la fondation de Renault, la performance et l'innovation sont des valeurs que la marque française a toujours cultivées avec une longueur d'avance, tant en sport automobile que pour les véhicules de série. Renault présente d'ailleurs quelques autres pièces uniques et voitures rares aux visiteurs d'AIR14, à Payerne:

- la Type K, victorieuse de la course Paris-Vienne de 1902
- le moteur bicylindre construit à partir de 1902 par Louis Renault
- la Renault 40 CV (animée par un moteur de 9000 cm<sup>3</sup>!) avec laquelle la marque réalisa un record après l'autre à partir de 1925
- la légendaire Alpine A110 gr. 4, avec laquelle Renault remporta le championnat du monde des rallyes en 1973
- la monoplace de Formule 1 Lotus Renault Type 95T de 1984
- la Renault 5 Maxi Turbo «Diac» de 1985, qui fit front (avec succès) à la montée en force des voitures à traction intégrale
- la Renault Clio I Williams de 1991
- la Renault Clio Super 1600 de 2002
- et, naturellement, la dernière Formule 1 Lotus E22 propulsée par le propulseur Renault Energy F1-2014 engagée cette année en championnat du Monde.

Parallèlement à d'autres objets et moteurs évoquant l'histoire sportive de la marque - notamment une collection de casques de champions du monde, Renault présente aux visiteurs les modèles les plus récents et les plus sportifs de sa gamme. La visite de cette exposition exceptionnelle est gratuite.

50 Renault Megane R.S. 275 AIR14

A l'intention des pilotes d'AIR14 et des amateurs de voitures à hautes performances, Renault présente à Payerne une nouveauté extrêmement tentante. Il est d'ailleurs permis de céder à la tentation, puisque cette sportive exclusive est d'ores et déjà livrable. Renault dévoile à Payerne la série spéciale Megane R.S. 275 AIR14, limitée à 50 exemplaires. Construite sur la base de la plus sportive de toutes les Megane, elle repousse plus loin encore les limites en termes de design, de performances et d'exclusivité. Son prix: à partir de 44'500.- francs.

Vivent les émotions! Nouvelle Twingo arrive!

Nouvelle Twingo a été présentée en première mondiale lors du dernier salon de Genève ce printemps, quelques mois avant son lancement en Suisse. La commercialisation de cette petite voiture, dont l'innovation, le côté chic et les nombreuses qualités pratiques s'inspirent du segment au-dessus, débutera à l'occasion du spectaculaire meeting aérien de Payerne.

Plus de 80 véhicules Renault à AIR14

En tant que partenaire officiel d'AIR14, Renault Suisse tient plus de 80 véhicules à la disposition des organisateurs de l'événement. Ces véhicules garantissent la mobilité au sol des pilotes, des organisateurs et des invités de marque, de même que les transports de marchandises. Principal avantage: Renault dispose d'une gamme de véhicule ayant peu d'équivalents chez les autres constructeurs: de la compacte Clio à Captur, de l'élégante Megane à la noble Laguna et du pratique Scenic au grand Espace, sans oublier Kangoo et Trafic pour les transports de personnes et de marchandises, ou la petite biplace électrique Twizy pour la logistique locale. Tous ces véhicules seront mis à la disposition d'AIR14.

Contact:

Maryse Lüchtenborg  
Attachée de communication

Tél. 044 777 02 26  
maryse.luechtenborg@renault.ch

Laurent Burgat  
Directeur de la communication

Tél. 044 777 02 48  
laurent.burgat@renault.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001483/100759381> abgerufen werden.